

台湾・台中市副市長が 12月24日(水)に閲副知事を表敬訪問します

長野県、駒ヶ根市、台湾・台中市は、平成30年に「国際交流促進覚書」を3者で締結しています。

今般、台湾・台中市の黃國榮(こう・こくえい)副市長が、伊藤駒ヶ根市長同席の下、閲副知事を表敬訪問します。

1 日 時

令和7年12月24日(水)午後3時から午後3時45分まで

2 場 所

県庁本館3階 特別応接室

3 来訪者

台湾・台中市 黄國榮(こう・こくえい)副市長 ほか随行者3名(計4名)
(同席)駒ヶ根市 伊藤 祐三市長

4 次第(予定)

- (1) 閲副知事挨拶
- (2) 伊藤市長挨拶
- (3) 黄副市長挨拶
- (4) 懇談
- (5) 記念撮影

5 取材について

事前の申込みは不要です。直接会場へお越しください。

※「長野県・駒ヶ根市・台中市の国際交流促進覚書」について

平成30年11月に台中市において、知事・両市長の3者にて締結。3者間での観光交流を軸に、長野県・台中市間での青少年交流や国際チャーター便就航に向けた協力、駒ヶ根市・台中市間での産業・文化・スポーツ・教育等の交流をそれぞれ促進することとし、交流を続けている。


Go Nature. Go Nagano.

(問合せ先)

担当 観光スポーツ部 観光誘客課

清水、高橋

電話 026-235-7252(直通)

026-232-0111(代表) 内線3536

電子メール go-nagano@pref.nagano.lg.jp